

Centro Anáhuac de Investigación en Salud Global (AGHERC) Anahuac Global Health Research Center



El Centro Anáhuac de Investigación en Salud Global (AGHERC, por sus siglas en inglés) es una iniciativa estratégica de la Escuela Internacional de Medicina de la Universidad Anáhuac Cancún, concebida como una plataforma de colaboración transdisciplinaria para abordar los retos más urgentes en materia de salud global.

El Centro es una iniciativa inter-facultades de la Escuela Internacional de Medicina de la Universidad Anáhuac Cancún y tiene su antecedente inmediato en el desarrollo del Doctorado en Ciencias de la Salud de la UAC. El Doctorado en Ciencias de la Salud busca responder a nuevas realidades de Salud que enfrenta la sociedad en el actual entorno global y los retos de las profesiones de salud, en atención a los nuevos conocimientos generados y a las necesidades que se requieren atender en el sector profesional y en la sociedad en su conjunto.

Inspirado en la ética del humanismo cristiano y en línea con el llamado de la encíclica Laudato Si' del Papa Francisco, AGHERC promueve el bienestar integral de las personas, articulando la investigación científica con el compromiso por la equidad, la justicia social y la sostenibilidad del entorno.



Misión

Contribuir al avance de la salud pública mediante la investigación, la formación académica de alto nivel, la promoción de políticas públicas saludables y la colaboración local e internacional, todo ello orientado a mejorar la calidad de vida de las comunidades, "cuidando nuestra casa común".

Visión 2030

Convertirse en un referente nacional e internacional en la innovación del conocimiento, la formación de líderes en salud global y la promoción de la equidad sanitaria a través de alianzas estratégicas y proyectos colaborativos.

Ejes Estratégicos

- Investigación en temas como enfermedades infecciosas, bioética, salud ambiental, salud materno-infantil y sistemas de atención médica.
- Educación con programas académicos y capacitaciones para estudiantes y profesionales en salud global.
- Colaboración con instituciones internacionales para fomentar el intercambio de conocimientos e innovación.
- Promoción de políticas públicas equitativas y sostenibles bajo el principio "Think globally, act locally".
- Servicio comunitario enfocado en la resolución de problemáticas locales con impacto global.
- Formación de liderazgo para preparar profesionales comprometidos con soluciones efectivas y sostenibles.

Beneficios institucionales

AGHERC potencia la capacidad investigadora de la universidad, atrae talento académico, amplía la oferta educativa en ciencias de la salud, promueve la cooperación internacional y fortalece el impacto social de la universidad en comunidades vulnerables.

AGHERC representa el compromiso de la Universidad Anáhuac Cancún con la transformación positiva del entorno sanitario mundial, formando líderes capaces de incidir en la salud global desde una perspectiva científica, ética y humanista.

Socios



Proyectos

1. Point of Care VIH Quintana Roo.



2. Development of Assessment and Intervention for Suicide Behaviors in Underserved Populations in Quintana Roo, Mexico.



3. Appendicitis Global Outcomes Study: Identifying areas for whole systems strengthening in emergency care.

